
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264, VI,

do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, para que seja encaminhada Indicação à Secretária de Infraestrutura, Sra. Marília

Dantas, a fim de que sejam colocados banheiros públicos nas proximidades da pista de

skate da Rua da Aurora - Santo Amaro, Recife - PE.

JUSTIFICATIVA

Usuários da pista de skate da Rua da Aurora procuraram o mandato para solicitar a

colocação de banheiros públicos nas proximidades do parque de skate.

Reforça-se que a implantação do parque se deu porque a Prefeitura do Recife,

através da Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer, reconheceu que “o Cais da Aurora é

um importante atrativo turístico e também um espaço de lazer ao ar livre que é bastante

frequentado tanto por recifenses quanto por visitantes de passagem pela cidade”1.

Ademais, com a reforma do Cais da Aurora, o local passou a receber mais

visitantes de recifenses em geral e turistas, o que reforça a necessidade de viabilizar a

colocação de banheiros públicos, de modo a proporcionar melhor aproveitamento deste

1 Rua da Aurora vai ganhar nova pista de skate, disponível em: https://www2.recife.pe.gov.br/noticias/08/12/
2020/rua-da-aurora-vai-ganhar-nova-pista-de-skate



espaço público.

Diante do exposto, requer-se a aprovação deste requerimento, para que seja

encaminhada Indicação à Secretária de Infraestrutura, Sra. Marília Dantas, a fim de que

sejam colocados banheiros públicos nas proximidades da pista de skate da Rua da Aurora -

Santo Amaro, Recife - PE.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 23 de fevereiro de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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